

Cuba: Descarga eléctrica provocó salida abrupta de termoeléctrica Guiteras



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 24 may (RHC) La Central Termoeléctrica (CTE) 'Antonio Guiteras', de la occidental provincia cubana de Matanzas salió en la tarde de este martes del Sistema Eléctrico Nacional, al ser impactada por un rayo.

Autoridades de la Unión Eléctrica confirmaron al periódico Granma que el evento meteorológico afectó el pararrayos de dicha planta, provocándole su salida abrupta.

Un periodista de Matanzas publicó en su red social de Facebook, testimonios de algunos trabajadores que presenciaron el suceso, y explicaron que la descarga impactó el equipo de protección, pero tal fue la fuerza que lo destruyó.

Sostienen los testigos que el rayo cayó muy cerca del transformador de salida de la CTE lo cual causó daños a los equipos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288774-cuba-descarga-electrica-provoco-salida-abrupta-de-termoelectrica-guiteras>



Radio Habana Cuba